

Exitoso evento por la Teletón: organizadores agradecieron apoyo de toda la comunidad

El fin de semana pasado se efectuó la Teletón que pasó la meta de 38 mil millones de pesos establecida para esta versión. Para conseguir este objetivo en muchas localidades del país se organizaron eventos.

En la plaza Vicente Huidobro de Cartagena, la Oficina de la Discapacidad de la municipalidad, preparó una actividad que contó con la colaboración de distintas orga-

500

mil pesos juntó la Cámara de Comercio de Cartagena para la Teletón.

nizaciones de la sociedad civil.

Una de esas entidades fue la Cámara de Comercio, que junto al Sindicato de Ferias

Libres Verde Mar, el Consejo Local de Salud y el Comité de Seguridad Renacer, prepararon el cierre del evento. "Nos fue bien, juntamos dinero e hicimos una donación como Cámara de Comercio de Cartagena, aparte de lo que se juntó en la plaza. A quienes apoyaron, a los artistas, les regalamos unos corazoncitos que hizo un comerciante de la feria", comentó la presidenta del

gremio, Adela Córdova.

La dirigente precisó que "juntamos casi 500 mil pesos, como Cámara de Comercio, lo otro fueron las donaciones que dio la gente que vendió completos y churros. Nos fue bien".

La timonel del gremio aseveró que "nos fue bien, no sabemos cuánto fue lo que juntó en total Cartagena. Estamos agradecidos de todos los que aportaron".



LOS COMERCIANTES COLABORARON CON LA TELETÓN.